



Joaquín Díaz y el Centro del Cáncer, premios Pablo Iglesias

ÁVILA

El músico e investigador Joaquín Díaz y el Centro de Investigación del Cáncer del CSIC de la Universidad de Salamanca serán reconocidos con los premios 'Pablo Iglesias'. En la categoría individual regional, el premio lo recibirá el músico y folclorista Joaquín Díaz, por su «labor de defensa, investigación y difusión» de la cultura tradicional y popular de Castilla y León, según informa Europa Press.

En la categoría colectiva regional, se distingue al Centro de Investigación del Cáncer CSIC de la Universidad de Salamanca, por su «contribución a la salud y el bienestar general del conjunto de la ciudadanía» a través de su «labor investigadora».

En la categoría provincial, se entregará al médico cirujano Javier Cerrada Ortega, como «referente en el voluntariado abulense» y en la dimensión «más social» de la participación ciudadana, en reconocimiento a «su labor como voluntario» de Cruz Roja Española y presidente de la asamblea provincial de esta organización humanitaria «durante los últimos 18 años».

Por último, en la categoría colectiva provincial, ha sido otorgado a la Asociación Española contra el Cáncer de Ávila, por su «labor fundamental» a la hora de afrontar esta «dramática enfermedad», por sus programas, servicios y apoyo «tanto a los enfermos como a sus familiares».